

北豊島小学校

長室だより

令和6(2024)年6月7日





「笑顔と思い出 北小運動会」

6月1日(土)運動会を実施しました。今 年度の運動会スローガンは「笑顔と思い出 北小運動会」です。



その場での動きすら難しかった様子から、本 番に自信をもって動くことができる様子の変化 を見ることができ、感動しました。子どもたちの 大きな力を見ることができました。



例年秋に実施していた運動会ですが、今年度 は施設工事の関係で6月の実施となりました。連 休があけて5月はじめより、各学年で練習に取り 組んできました。



● | 年生「ビリビリライジング ポケダンス」

初めての運動会。1年生みんなでつながって、体形移動もとても上手にできました。自分たちで





楽しそうに動きを合わせている様子が、見ている人をドキドキ、わくわく、元気にさせる演技でした。

●2年生「happiness is here」

リズムに合わせ、しっかりと声を出し、とても楽しそうに体を動かすことができた演技でした。 2年生の元気いっぱいな様子に、見ている方も元気をもらいました。





●3年生「めざせ! 最高到達点!バンバンボン」

とてものりのよいリズムにあわせて、テンポよく体を動かしている様子がとても印象的でした。たいこの音と動きに、とてもウキウキさせられました。





●4年生「夜空に輝け ~唱タイム~」





花火をイメージした竹バチをうまく使い、リズムに乗った大きな動きがすてきでした。

運動場に 元気なかけ声と 笑顔で楽しく踊る姿が広がっていました。

●5年生「北小ソーラン 2024 ~決心~」

ソーランでの腰を低く落としている姿に ゾクッときました。

練習の時から声をしっかりと出し、体全体をうまく使った メリハリのある見事な表現に感動しました。





●6年生「空に笑えば ~駆け抜けた日々~」

ダンス、組体操、フラッグとたくさんの動きを入れた6年生。

ノリノリな動きと ぴしっと静まるところ 6年生全員が一体となった流れるような動き、メリハリのきいた演技に さすが、6年生!と心がドキドキしました。1~5年生にも大きな見本となりました。









各学年の演技だけでなく、朝練などをして練習してきた金管クラブの皆さん、係活動で運動会を支えてくれる動きをしてくれた高学年の皆さん、ご苦労様でした。



一人ひとりが 最高の笑顔で、自分なりに「がんばったな」と 振りかえることができ、「笑顔と 思い出」が残ればうれしいと思っています。

○テントの撤収等、片付けに協力してくださった保護者のみなさま、運動会の運営を助けていただいたPTA役員・運営委員のみなさま、地域のみなさま、ありがとうございました。

OPTA さんからは、今日の北小っ子のがんばりに、全員に参加賞をいただいています。ありがとうございます。

○限られた観覧スペースとなりましたが、「ゆずりあい」の気持ちで、お互いに気持ち良く応援していただき、ありがとうございました。

プール開きにむけて ~プール清掃~~命を守る授業~

運動会が終わり、次は「プール」のシーズンとなります。7日(金)午後から6年生が、プール清掃をしてくれました。デッキブラシなどを持ち、気持ちよく使用できるようにプールをきれいにしました。6年生のすばらしい動きに感心しました! 6月17日(月)から「プール開き」となります。





7日には5年生が体育館で、「命を守る授業」を行いました。消防署から3名の方に来ていただき、最初は映像を見ながら倒れている人への対応についてお話を聞きました。声をあげたり、救急車を呼んだりするなど自分が何か動くことの大切さを伝えてもらいました。キットを使って胸骨圧迫の方法を実践しました。

